



PUBLIRREPORTAJE

Compromiso con la construcción sustentable: Sacyr es reconocida por CES como Empresa Destacada

En la sexta versión de la entrega que realiza la Certificación Edificio Sustentable (CES), Sacyr fue reconocida en la categoría de Empresa Destacada, por su compromiso con la construcción sustentable y el propósito de mejorar la calidad de vida de las personas a través de infraestructuras.

En Chile la industria de la construcción sigue trabajando para impulsar más edificaciones que tengan foco sostenible. Los proyectos hospitalarios de Alto Hospicio, Biprovincial Quillota Petorca y el nuevo Hospital Sótero del Río obtuvieron, en representación de Sacyr, el galardón de los Premios CES en la categoría Empresa Destacada, reconocimiento a las metas alcanzadas en reducción del consumo de energía, agua y huella de carbono. CES considera diversos parámetros

e incentiva las mejores prácticas sustentables en la edificación, reconociendo el esfuerzo por certificarse con una herramienta nacional que incorpora variables propias de cada territorio.

El año pasado el premio de la categoría Edificio Certificado recayó en el Hospital Alto Hospicio, recinto de alta complejidad que, a través de un diseño protagónico, contribuyó en la reducción del uso de la energía. Por su parte, Quillota Petorca fue el primero en Chile en obtener el sello de certificación con el estándar de edificio sustentable CES, certificando su calidad en áreas como la innovación, ahorro de agua, eficiencia energética y manejo de residuos.

El nuevo Sótero del Río, mandatado por el SSMSO y que incluirá 44 pabellones y 710 camas, ha recibido otros reconocimientos por su proceso constructivo como la certificación Residuo Cero de AENOR, que premia a proyectos que valorizan al menos el 90% de los



Construcción del Hospital Sótero del Río.



Equipo de Sacyr recibiendo el premio por parte de CES.

El sello de Sacyr

La construcción de hospitales se ha consolidado con los años: en 2013 Sacyr inició la del Hospital Regional de Antofagasta, convirtiéndose en el recinto de salud más grande entre Lima y Santiago. Actualmente la empresa cuenta con 7 hospitales en diferentes regiones del país: 4 de ellos ya construidos y 3 en edificación, que aportarán más de 630.000 mt2 de infraestructura construida y un total de 2.607 camas al sistema.

"Generamos valor en todos nuestros grupos de interés, que van desde la creación de nuevas fuentes laborales, hasta el mejoramiento en la calidad de vida de las personas. Estos proyectos requieren trabajar en conjunto entre diferentes áreas para maximizar las acciones constructivas a nivel de empresa", señaló agregó Juan Antonio Marín, gerente general de Sacyr Ingeniería e Infraestructuras.

residuos, siendo un ejemplo en materia constructiva y medioambiental para la industria. Hernán Madrid, jefe de CES destacó sobre Sacyr "el trabajo realizado en la incorporación de construcción sustentable, especialmente en edificios que han ido más allá que incluso las estrategias propuestas por las certificaciones CES, incorporando las mejoras prácticas internacionales en el proceso constructivo".